



Actualización de The Eagle

Edición para padres - 31/8/25

Nota del director

Familias Simpson,

¿No estábamos organizando el Día del Vuelo hace un minuto? ¿Cómo puede este próximo miércoles, 9/3, marcar ya el final del primer periodo de progreso (4.5 semanas) del año escolar? Nuestros estudiantes han estado trabajando muy duro durante este primer tramo del año y queremos asegurarnos de que sean reconocidos por su esfuerzo, su excelencia y su comportamiento positivo. En Simpson, nos aseguramos de que los estudiantes que están haciendo lo que se supone que deben hacer sean recompensados por ello. Entonces, una vez que hayamos pasado la mitad del trimestre, distribuiremos bloques de puntos en la aplicación PBIS Rewards para los comportamientos que esperamos ver. Esté atento a la aplicación PBIS Rewards Family para ver por cuál de los siguientes puntos ganó puntos su(s) estudiante(s):

- Todo como
- As & Bs
- Asistencia perfecta
- Sin infracciones disciplinarias
- Sin tareas faltantes
- Sin tardanzas

Como siempre, ¡gracias por apoyar todo lo que hacemos en Simpson desde casa!

Sinceramente
Cory Stanley

Misión:

ÁGUILAS–

*Fomentando el logro,
el crecimiento, el
liderazgo y el éxito
duradero*

Visión:

*Excelencia educativa
para TODOS*

Gritos

Paisaje de Bright Campos – ¡Un saludo a [Bright Campos Landscaping](#) por su asociación de nivel platino con la Fundación Simpson! Los socios y patrocinadores corporativos nos ayudan a realizar proyectos como nuestra próxima renovación del gimnasio y el área de juegos cubierta (consulte los detalles a continuación). ¡Consulte la página de asociación de la [fundación](#) para involucrar a su empresa!



Titulares de noticias

Encuesta para padres: como parte del proceso de acreditación anual de CCSD, les pedimos a nuestros padres comentarios a través [de la Encuesta anual para padres de Cogna](#). Sería muy apreciado si pudiera tomarse un momento para completar esta encuesta para Simpson (incluso si tiene un estudiante en otra escuela del CCSD). La fecha límite para completarla es el viernes 19 de septiembre. ¡Gracias!

Redes sociales – ¡Haga clic en los enlaces a continuación para seguirnos en [Facebook](#) e [Instagram](#)!



Simpson Eagles SOAR!

Instruccional

Marca de 4.5 semanas: este miércoles es el punto medio del trimestre 1. Ahora es el momento de revisar [ParentVue](#) para asegurarse de que las calificaciones de su Eagle cumplan con sus expectativas de excelencia.

Celebración de los Desafíos de Verano – Nuestro equipo del Centro de Medios está planeando una celebración para los estudiantes que participaron en los Desafíos de Verano de junio y julio para Simpson. ¡Este evento tendrá lugar el martes 16 de septiembre y habrá pizza, premios y rifas! Los estudiantes que participaron en el Desafío de Verano recibirán invitaciones de la [Sra. Cohn](#) y el equipo del Centro de Medios antes del evento.

Operacional

Intramuros – Comenzamos antes de los deportes intramuros escolares este miércoles 3 de septiembre. Consulte el [sitio intramuros](#) para obtener detalles y para obtener información sobre la entrega por la mañana (está en una ubicación diferente a la parte delantera del edificio). Consulte el [mapa de entrega](#) para obtener más detalles.

Clubes Simpson: ofrecemos muchos clubes antes y después de la escuela en Simpson para una variedad de intereses. Consulte la [Lista de clubes Simpson 2025-26](#) para obtener información sobre el club, horarios / fechas de reuniones y otros detalles importantes.

Calendario de septiembre: consulte el calendario de septiembre de [Simpson](#) para prepararse para el próximo mes en Simpson.

Sobres de artes escénicas - La semana pasada se distribuyeron sobres informativos para folletos informativos de artes escénicas de CCSD a los estudiantes. Las contribuciones de artes escénicas se pueden hacer en efectivo, cheque (a nombre de Simpson Middle School) o en línea usando [MyPaymentsPlus](#). Los estudiantes deben devolver el sobre a la escuela y colocarlo en las cajas de pago negras ubicadas alrededor de la escuela o en la caja fuerte de la escuela en la oficina principal. 6º grado disfrutará de una actuación interna de la Ópera de Atlanta. Los grados 7º y 8º disfrutarán de actuaciones internas de los programas de artes escénicas de las escuelas secundarias. Si necesita configurar una cuenta MyPaymentsPlus para su estudiante, las instrucciones se pueden encontrar [aquí](#). ¡Gracias por su contribución al proporcionar estas actuaciones educativas en vivo para nuestros estudiantes!

Coder School Club – Apoye a nuestro socio en educación, [The Coder School East Cobb](#). Nuestro club extracurricular se reunirá los miércoles, a partir del 3 de septiembre. Los estudiantes explorarán Python y la IA del mundo real a través de proyectos divertidos y prácticos.

Regreso a casa de Sprayberry – El desfile de regreso a casa de la escuela secundaria Sprayberry se llevará a cabo este miércoles 3 de septiembre de 2025 a partir de las 6:00 p. m. El desfile seguirá la ruta tradicional por Bob Bettis Road, girará a la derecha en Piedmont Road y terminará en el estacionamiento de la escuela. Vea [este gráfico](#) que contiene una imagen de la ruta del desfile.

Noticias operativas antiguas

Viaje a Washington DC – Nuestra clase de 8º grado realiza un viaje anual a Washington DC en mayo. Hay una reunión de interés el jueves 4 de septiembre @ 6:00. ¡Vea [este folleto](#) para obtener más detalles!

Anuario - ¡Ahora es el momento de pedir el anuario de su Eagle! El anuario se volverá más caro a medida que avance el año, ¡así que el mejor momento para ordenar es ahora! Escuela Simpson #640. [Haga clic aquí](#) para ordenar.

Anuncios del anuario - ¿Sabías que puedes comprar hasta un anuncio de anuario de media página para celebrar tu Eagle de 8º grado? ¡No se pierda esta oportunidad de celebrar el viaje de su Eagle a través de la escuela secundaria! Consulte [este folleto](#) para obtener más detalles.



Centro de pedidos del

Casa Abierta – Marque sus calendarios para la Casa Abierta de Simpson de este año. Nuestro evento será el jueves 18 de septiembre (6:00-7:30)

Simpson Eagles SOAR!

Noticias operativas antiguas (cont.)

Actualización de la información de contacto: ¿sabía que puede actualizar su información en [ParentVue](#)? Esto le permite ajustar quién puede registrar su Eagle fuera de la escuela, quién puede ver los registros educativos y más. ¡Vea [estos pasos prácticos](#) para actualizar la información de contacto de su Eagle lo antes posible!

Aplicaciones críticas: recuerde que hay tres aplicaciones a las que todos los padres de Simpson deben acceder regularmente:

- [Padres de CTLS](#)
- [ParentVue](#)
- [Familia de recompensas PBIS](#)

PTSA y Fundación

Proyecto de la Fundación – La Fundación Simpson ha anunciado su próximo gran proyecto. ¡Van a renovar el gimnasio y el área de juegos cubierta! ¡Esto incluirá pintura, relleno, pisos, marca y equipo nuevos! Únase a la Fundación Simpson para que pueda decir: "¡Mira lo que ayudé a hacer!"

Campaña de inversión familiar – 5 días restantes en el desafío de helados a nivel de grado!! Reciba sus donaciones hoy. ¡Los fondos recaudados ayudarán a renovar el gimnasio y el área de juegos cubierta! Las ganancias ayudarán con:

- Renovaciones de gimnasios
- Becas escolares
- Apoyo educativo
- Soporte tecnológico

[¡Haga clic aquí para contribuir a la Fundación!](#)



Noche de actividades de 6º grado: el jueves 11 de septiembre de 4:30 a 6:00 es nuestra noche de actividades de 6º grado de PTSA. ¡Vea [este folleto](#) para obtener más detalles! ([Se requiere formulario de permiso](#) para asistir).

Voluntarios de la noche de actividades: ¿ Está interesado en ofrecerse como voluntario para ayudar durante la próxima noche de actividades de 6º grado? ¡Regístrate [aquí!](#)

Camiseta de 8º grado: cada año, la clase de 8º grado tiene una camiseta diseñada por uno de nuestros propios diseñadores de 8º grado. Las camisetas son 100% algodón y presentan los nombres de todos los estudiantes de 8º grado en la espalda. Se usarán camisetas para todas las actividades de 8º grado durante todo el año escolar. Todas las ganancias de las ventas de camisetas se utilizan para apoyar el baile de 8º grado. La fecha límite para realizar pedidos es el viernes 5 de septiembre. Las camisetas se pueden pedir [aquí](#).



Próximas fechas

- 9/1 – Día del Trabajo (No hay clases)
- 9/4 - [Reunión de interés de viaje a DC de 8º grado](#) @ 6:00 en el Teatro Tony L. Melton
- 9/5 - [Fecha límite para el pedido](#) de camisetas de 8º grado
- 9/11 – Noche de [actividades de 6º grado de PTSA](#)
- 9/16 – Almuerzo de celebración del desafío de verano
- 18/9 – Casa abierta de Simpson (6:00-7:30)
- 9/19 - Noche de banda de 8º grado @ Sprayberry
- 15/10 – Día de fotos de otoño